

Propriétaire et viticulteur, Stéphane Vedeau et son équipe produisent, grâce à leur passion, certains vins des Côtes du Rhône. Une importante sélection des parcelles a été mise en œuvre pour chacune des appellations. Stéphane a transformé l'exploitation pour produire des vins exceptionnels, en respectant scrupuleusement les appellations et les terroirs.

Il s'implique dans la sauvegarde de l'environnement, et tient particulièrement à ne pas utiliser de pesticides et de produits chimiques. Les vins de la Ferme du Mont se caractérisent par le fruit et la finesse, ils peuvent être aussi bien consommés jeunes qu'après 7 ou 10 ans de conservation.

"Conduit par le talentueux Stéphane Vedeau, voici un Domaine d'exception dont nos lecteurs devraient prendre bonne note. Dans cette gamme, les vins nous offrent une qualité fantastique et, depuis 2007, chaque millésime s'approche du sommet. Les prestigieux «Château Neuf», ne doivent pas vous faire oublier les très jolis Côtes du Rhône de Stéphane Vedeau".

CÔTES DU RHONE NORD ET SUD

Sud : Côtes du Rhône / Village / Gigondas / Vacqueyras



Château Neuf du Pape



Nord : Côtes du Rhône / Crozes Hermitage / Saint Joseph / Côtes Rotie / Hermitage





Owner and passionate winemaker Stéphane Vedeau and his team produce the finest wines in the Rhône Valley. An impressive selection of plots was done for each appellation. Stéphane has transformed this estate in order to produce outstanding wines, respecting the appellations and terroirs. He also takes care of nature and environment; never uses pesticides and chemicals. Fruit and finesse are the characteristics of his wines which can be drunk young or after 7 to 10 years of bottle ageing. “Run by the talented Stéphane Vedeau, this is an impressive estate of which readers need to take note. Across the board, the wines deliver fantastic quality ; and since 2007, they have been near the top with every vintage. Beside the prestigious «Château Neuf», you should not miss the beautiful Côtes du Rhône from Stéphane Vedeau.

CÔTES DU RHONE NORD ET SUD

Sud : Côtes du Rhône / Village / Gigondas / Vacqueyras



Château Neuf du Pape



Nord : Côtes du Rhône / Crozes Hermitage / Saint Joseph / Côte Rotie / Hermitage

